



Protokoll vom 24.01.2017

Anwesende: Till, Maren, Johannes, Jessica(abwesend ab 21:30 Uhr), Sebastian, Lea, Sarah, Hendrik, Florian, Justin, Valerie, Niko (ab 21:30 Uhr)

Hinweis: Die öffentlichen Protokolle werden um vertrauliche Inhalte gekürzt.

Tagesordnung:

1. Protokoll 17.01.2017
2. Öffentlichkeitskonzept
3. AK Hochschulgruppenvernetzung
4. Berichte
 - a. AK WoRa
 - b. AK Uko
 - c. AK Fclr
 - d. AK Babe
 - e. AK Ist
 - f. AK Öfft
 - g. AK Awe
 - h. AK QV
 - i. AK KfA
 - j. AK LAT
 - k. AK AS
 - l. AK Wort
 - m. AK ZSZVG
5. Hochschulgesetz
6. Jour Fixe
7. Ditib-Diskussion
8. Gesundheitstag
9. LAK-Petition
10. StuPa
11. GIN

Vorwort:

AStA-Sitzungen sind grundlegend öffentlich, jedoch ist es nicht gewünscht, dass falsche Informationen und Dinge, die nicht besprochen oder gar abgestimmt wurden an Dritte weitergegeben werden und somit ein falsches Bild vom AStA in der Öffentlichkeit verbreitet wird.

1. Protokoll 17.01.2017
Nach Änderungen wird Protokoll angenommen
2. Öffentlichkeitskonzept
Konzentration auf Kernkompetenzen auf der Website
Verfassen von Artikeln und Kommentaren zu Uni internen Themen
Terminkalender (zusammen mit AK HSG-Vernetzung) mit wichtigsten Treffen und
Veranstaltung der Hochschulgruppen
Übersichtlichere Gestaltung, Zusammenfassung von Protokollen
Protokolle, Einladungen und Beschlüsse online stellen
Aufbau der Seite: verschiedene Reiter „Start“, „Wir über uns“, „Termine“,
„Artikel“, „AStA“, „StuPa“
Vorschlag Schaffung eines neuen Beauftragten Postens von Lea (AK HSG-
Vernetzung), Verwaltung des Kalenders
Frage der „Veröffentlichungsinstanz“, verschiedene Accounts, die Zugriff auf
Website haben
Verantwortliche bleiben StuPa Präsidium und AStA
Spätestens nach Semesterferien soll Seite online gehen
Werbung für neue Website in O-Wochen Heften?
3. Erstes Treffen: Menschen von LHG, GHG, Instant, LUKS, WIND
Ideen: Fest, Projekt?
Abbauen von Vorurteilen
Terminkalender in Zusammenarbeit mit StuPa/AStA Website
Schaffung von Beauftragtenposten
→Aufgaben: Hilfe bei HSG Vernetzung und Verwaltung des Eventkalenders,
Bewerben des Eventkalenders, HSG vorstellen (Website?), Infotexte, Anlaufpunkt
für HSG
Eilantrag am Donnerstag, da Treffen vor nächstem HSG Infoveranstaltung
Beauftragte*r von jeder HSG soll an diesem Treffen teilnehmen
Überschneidung mit Aufgaben des AStAs? Arbeit mit dem AStA,
Verknüpfungspunkt zwischen AStA und Hochschulgruppen
Da Antrag noch nicht vorliegt und somit keine genaue Beschreibung des Postens
wird Diskussion verschoben

Dr. Rademacher, Podiumsdiskussion über Gender im akademischen Lehrsystem
Unterstützung AStA, generelle Zustimmung
Anfrage an verschiedene Hochschulgruppen
Lea als Gleichstellungsbeauftragte möchte mithelfen, leitet uns E-Mail weiter

4. Berichte

- a. AK WoRa
 - Matratzenlager zu Beginn des Semesters in Zusammenarbeit mit KSG und ESG
 - Werbung, um Wohnraumsuchende zu erreichen
 - Beschränkung zunächst auf sechs Plätze, aber Ausbau weiterer Räume für Wintersemester
 - Anruf an Rechenzentrum, aber Absage, da kein Teil der Uni
 - Treffen mit Graf am Donnerstag, um Probleme zu besprechen wie z.B. Anmeldung auf der Website, Integrieren der Wohnraumkarte und Couchsurfing
 - Aufmerksamkeit auf Wohnraumsuche vor allem von internationalen Studierenden, Zusammenarbeit mit Zeitungen (Pressemeldung)
 - Dürfen wir als AstA Inseraten schalten? Till erkundigt sich
 - Zu Frau Zacharias vom akademischen Auslandsamt Kontakt aufnehmen
 - Zwischenfrage von Sarah, ob Website auch in Englisch verfügbar ist
 - Idee für neue Website
- b. AK Uko
- c. AK Fclr
 - Finanzen: erste Rückmeldungen
 - AStA: 1500 € eingeplant
 - Unterstützung von Uni Gremium
 - Anschreiben für Referent*innen fertiggestellt, somit können diese ab morgen angeschrieben werden
 - Interner Workshop für Beteiligte Ende Februar
 - Festival jetzt sicher vom 05.05.-07.05.2017, Räume sind jetzt fest gebucht
- d. AK Babe
 - Mit Besitzer der Camera gesprochen
- e. AK Ist
- f. AK Öfft
- g. AK Awe
- h. AK QV
 - Aufruf an alle, Werbung zu machen
- i. AK KfA
 - Richtlinien, die von Frau Holzapfel verlangt wurden, aufgestellt
 - Absprache mit Frau Holzapfel
- j. AK LAT
 - Donnerstag Treffen in Regensburg, Planungstreffen
- k. AK AS
 - Gestern TelKo, Besprechung der MV
 - Delegation für ESC wurde beschlossen
- l. AK Wort
 - TelKo am 30.01.2017 zur Konstituierung des AK Urhg innerhalb des fzs
 - Besprechung Ziele
- m. AK ZSZVG
 - Telefonat Herr Spateneder

Zuweisung vom Ministerium noch nicht da

Zahlen von 2016 in Arbeit

Treffen ZLF, Anliegen: Geld für Studiengangskoordination

Treffen mit Herr Dr. Wawra erst nächste Woche

Maren hatte heute Gespräch mit Markus vom Mittelbau

Zusicherung der Unterstützung

vor allem auf Punkte „freiwillige Exkursionen“ achten, diese sollen wegfallen, wie auch Verteilung des Geldes bei Auflösung des ZfS

n. AK BISS

Morgen 09:30 Uhr Treffen mit Herrn Schubert

Verschiedene Vorschläge für Änderungen, die nach der Verabschiedung des Gesetzes umgesetzt werden könnten

Konkrete Pläne der Unileitung?

Umstrukturierung des AStAs? Referate einrichten?

Diskussion auf Tagesordnung für nächstes Treffen

Einbinden der Fachschaften in die Diskussion

5. Hochschulgesetz

Vgl. AK BISS

6. Jour Fixe

Themensammlung: ZFS, Major-Minor System, Prüfugssystem, Prüfungsan-/abmeldung, Hochschulgesetz-Änderung

7. Ditib-Diskussion

Türkisch-islamischer Verband, Mitglieder sitzen in verschiedenen Gremien, Repräsentation türkisch islamischer Menschen in Deutschland

Probleme u.a. antisemitische Bemerkungen in Pressemitteilungen, Fremdlenkung aus dem Ausland?

YXK - Kurdische Studierende in Europa organisieren Podiumsdiskussion zum

Thema, mit dieser Vortragsreihe schon an verschiedenen Universitäten

Einladung auch an unsere Uni? Kritisches Thema, Positionierung problematisch?

8. Gesundheitstag

Nina: peer to peer Beratung, Telefonat mit Uni-Psychologe, kontaktieren verschiedener Kontakte

Ausarbeitung eines Konzepts durch Uni-Psychologe, Ausbildung von Interessierten, ausgelegt auf längere Zeit

neuer Namen für Gesundheitstag

Vorträge von Referent*innen zu Sucht, Angstzustände und Prokrastination

Einfälle zu Referent*innen?

Bezug auf „Humankapital“

Till treffen mit studentischen Seelsorger*innen und Beauftragte*r für Behinderte

Petition an Unileitung, Pressemitteilung

Termin voraussichtlich Juni, Wochenende oder Wochentag?

Praktizierende Referent*innen



Vortragsreihe
Infostände

9. LAK-Petition

Abstimmung über Unterstützung
Drei Enthaltungen, vier Stimmen dafür

10. StuPa

Niko will Anträge der LHG für StuPa besprechen
Bedenken der FS Info, daher Vorschlag für Änderungsantrag
Antrag auf Rückzug, eigentlich schon in GO gegeben, aber explizite Nennung in
GO kein Problem
AStA-FS Vortreffen und Bericht für StuPa bereitet Johannes vor, schickt auch die
Einladung raus

11. GIN

Gruppeninfonyachmittag, soll dieser wieder zu Beginn nächsten Semesters
stattfinden? Einstimmig angenommen
Planung sollte starten, Sarah erklärt sich bereit diese zu übernehmen, Till würde
mithelfen
Voraussichtlicher Termin ist 03.05.2017